

Président de la CEPEJ : John Stacey

De Janvier 2011 à décembre 2014



John Stacey travaille au sein du ministère de la Justice et fait actuellement partie de la Direction Internationale. Il est le chef du développement international pour l'administration des tribunaux. En dehors des responsabilités de la CEPEJ, John assure également la négociation des bilatéraux internationaux de coopération judiciaire et à la charge des projets visant à développer des systèmes judiciaires à travers l'Europe.

John a commencé à travailler pour les tribunaux en Angleterre et au Pays de Galles en 1970 et a occupé de nombreux postes, y compris la gestion des tribunaux, l'élaboration de politiques et le poste de Chef des opérations pour les tribunaux civils. Au fil des années, il a participé et connu de nombreux changements dont les plus importants ont été les réformes de la justice civile introduite par Lord Woolf et l'évolution du Lord Chancellor's Department dans le département des affaires constitutionnelles et maintenant le ministère de la Justice.

Tout au long de sa carrière, il s'est investi dans l'amélioration de la capacité du citoyen à réaliser l'accès à la justice en développant des procédures où les justiciables peuvent obtenir réparation, sans recourir aux avocats. Il a également été l'un des pilotes de l'introduction de l'anglais en clair en supprimant de nombreux documents de la cour des mythes attachés à des poursuites judiciaires.

John a été élu Président de la CEPEJ en décembre 2010.